

Projet : la ville de Lyon. Thème du cinéma

Pour clôturer tout le travail fait sur le cinéma durant la seconde période, les enfants du CPA ont invité leurs parents à partager un « moment cinéma » le vendredi 18 janvier.



Pour l'occasion, les bureaux ont été poussés et la classe transformée en véritable salle de cinéma afin d'accueillir les nombreux spectateurs.



Il n'y a pas de séance cinéma sans ticket. A l'arrivée, chaque parent a reçu son billet d'entrée.



Parents et enfants ont pu voir un petit film : « En classe de CPA, instants partagés ». Il montrait les élèves dans les différentes activités de la journée.

Et bien sûr, comme il n'y a pas de cinéma sans pop-corn, tout le monde est reparti avec son petit cornet bien rempli !

Les enfants étaient fiers de montrer « leur premier film » auquel ils ont participé et les parents heureux de voir leurs enfants en situation à l'école.



En tout cas, tous contents de ce bon moment partagé !